## OSTHOUSE Teckels

## Une rencontre mordante

Le club des amateurs de teckels, délégation Alsace, s'est retrouvé le 14 juillet au terrain de football d'Osthouse pour sa rencontre annuelle.

LA JOURNÉE A DÉMARRÉ sportivement, avec un rallye ludique dans la forêt d'Osthouse. « Cela permet aux participants de se rencontrer et de faire connaissance », expliquait Jocelyne Schlotterbeck, présidente de la délégation Alsace du club des amateurs de teckels. L'occasion aussi pour les bêtes de se décontracter avant les concours prévus toute la journée.

Le premier a consisté en une course aux règles simples. À



La course des teckels : c'est le plus rapide qui gagne.

PHOTO DNA N.K.

chaque manche, quatre chiens étaient «lancés» et devaient courir vers leurs maîtres. Le premier qui atteignait la ligne d'arrivée était déclaré vainqueur et pouvait concourir pour

l'étape suivante.

Non loin, une tonnelle accueillait les teckels pour la partie confirmation. Un professionnel examinait l'animal pour déterminer qu'il était bien pur race. En cas de validation, le chien obtenait une attestation, utile lors de saillies, par exemple.

Les enfants et adolescents possèdent eux aussi des teckels. Ils ont pu participer à une épreuve dédiée : le junior handling, épreuve dans laquelle le jeune maître présente son animal et doit lui donner des ordres. Un test de comportement a aussi été pratiqué, mais avec très peu de participants. C'est le test d'obéissance. « 15 chiens seulement en Alsace le pratiquent ». Et parce que tous les maîtres partageaient la même passion ce jour-là, un déjeuner en commun a permis aux participants d'échanger. ■

N.K.

LER 01